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 Ata de Reunião do CADES ONLINE VIA APLICATIVO DUO, da Subprefeitura de 

Guaianases, no  dia  18 de Fevereiro de 2021  às 16:00 h, tendo em vista a PORTARIA 

N°47/SVMA.G-AJ/2020 de 01/07/2020 -  Trata da realização de reuniões telepresenciais 

pelos Conselhos Regionais de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e Cultura de 

Paz (CADES Regionais) durante a situação de emergência decorrente da pandemia do 

novo Corona vírus, e ao Decreto 59.283 de16 de março de 2020 que declara situação de 

emergência no Município de São Paulo por decorrência da pandemia do novo corona vírus 

(COVID-19). Contou com a  participação  dos Conselheiros de Meio ambiente 

Desenvolvimento Sustentável de Cultura de Paz da  Subprefeitura de Guaianases, e da 

Secretaria do Verde e Meio Ambiente.  

 Com a palavra a Assessora de Imprensa Silvana, que esclarece que o Subprefeito 

Guaracy não esteve presente no Ecoponto da Rua Padre Nildo do Amaral, sendo a 

presença do Coord.  De Obras e Serviços desta Subprefeitura e que não houve a 

inauguração com autoridades devidos às restrições da pandemia.  

Referente aos pneus descartados na via pública, não tem como usar o caminhão do cata 

bagulho para ficar recolhendo porque não consta em contrato. A opção seria os 

particulares levar os pneus até CPO ou no Ecoponto mais próximo para descarte.  

O Sr. Carlos Cuccio deu a sugestão de elaborar um contrato entre as borracharias e a 

empresa de reciclagem de pneus.  

O Assessor Cláudio esclareceu que as solicitações viam 156 e via internet entram na 

programação para a execução dos serviços.  

O Conselheiro Waldir solicitou à todos os conselheiros que colaborem com seus arquivos 

de atividades e fotografia na representação do CADES para montar o histórico do CADES 

biênio 2018/2020.  

Waldir também reclama que a UBS Jd. Aurora está com árvores precisando de poda.  

Sr. Carlos Cuccio esclarece que a Org. Santa Marcelina deve realizar essa demanda pois 

é a gestora da UBS.  

Esclarece ainda que a árvore que Caiu no Jd. São Paulo foi recolhido pela Subprefeitura.  
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Sra. Solange do CREAS informou que estará ausente por motivos de consulta médica.  

Sr. Rogério disse que está satisfeito com o trabalho de zeladoria da Subprefeitura.  

Sr. Vicente propõe fazer faixas indicativas do endereço do ecoponto  e colocar placas de 

proibido jogar lixo na viela que é ponto viciado de lixo. Cláudio disse que vai verificar essa 

solicitação e mandar afixar a placa na viela e o Vicente vai ficar passando para fiscalizar o 

local.  

O Cons. Waldir solicita a confecção de os banners e do cavalete para afixar nas reuniões 

e eventos do CADES.  

A Cons. Patrícia não conseguiu acessar o link e mandou sua sugestão via whatssapp, 

sugeriu atividade na área verde juntamente com o CADES e a zeladoria da subprefeitura 

tendo em vista que a área verde existente na Roseira II está se deteriorando e precisa de 

uma revitalização no local.  

Reforçamos que toda e qualquer solicitação deve, antes ser feita junto aos 156 a fim de 

permitir à prefeitura, a confecção de um mapeamento das demandas da cidade, conferir o 

desempenho da Subprefeitura e dos próprios canais que ela disponibiliza para o 

atendimento ao cidadão. Assim recomendamos: Uso do telefone 156, aplicativo ou portal: 

https://sp156.prefeitura.sp.gov.br/portal/tipos-servicos.  

  

  

  

Participantes:   

Cláudio Henrique – Assessor SUB-G  

Silvana Bezerra – Assessoria de Imprensa SUB-G  

Maria Jabra – Interlocutora SUB-G  

Patrícia Machado R. Bezerra – Conselheira CADES  

Waldir Moura – Conselheiro  CADES  

Vicente Manoel dos Santos - Conselheiro  CADES  

José Donizete – Calleb - Conselheiro  CADES  

Sérgio Suzuki – Representante SVMA  

José Carlos Cuccio – Representante Sociedade Civil  

Rogerio dos Santos – Conselheiro CADES  

 

   


